

Prüfungen für das Deutsche Tanzsportabzeichen erstmalig in Brillant

Vor dem Start in die Sommerpause absolvierten 62 Mitglieder der Tanzsportabteilung des TV Jahn Walsrode an zwei Tagen die Prüfung für das Deutsche Tanzsportabzeichen in verschiedenen Leistungsklassen. Die Abnahme fand paarweise durch eine Wertungsrichterin mit S-Lizenz statt. Die Teilnehmenden konnten aus den klassischen Standardtänzen Langsamer Walzer, Tango, Wiener Walzer, Slowfoxtrott, Quickstepp und den lateinamerikanischen Tänzen Samba, Cha Cha, Rumba, Paso doble und Jive wählen oder sich auch für Salsa und Discofox entscheiden. Neben Takt wurden Haltung, Balance, Tanztechnik und Bewegungsabläufe bewertet. Das Deutsche Tanzsportabzeichen ist in erster Linie eine Möglichkeit für Breitensportler/innen, das erlernte Können zu zeigen. Aber auch die Turnierpaare

des Vereins nutzen regelmäßig die Gelegenheit, sich dort zu präsentieren und den einen oder anderen Tipp zu bekommen. Das Deutsche Tanzsportabzeichen ist dem vom Deutschen Olympischen Sportbund ausgestellten Deutschen Sportabzeichen gleichgestellt und wird daher offiziell gefördert.

In diesem Jahr konnte das Deutsche Tanzsportabzeichen erstmalig in Brillant erworben werden. Bei heißen Temperaturen mussten die Brillant-Erwerber/innen gleich sechs Tänze mit jeweils zehn verschiedenen Figuren nacheinander auf dem Parkett zeigen und somit viel Kondition und Konzentration unter Beweis stellen.

Vorbereitet wurden die teilnehmenden Paare von den Trainerehepaaren Rudolf und Erika Kaufmann sowie Ulrich und Liane Gehrke.



Die Übergabe der Urkunden und Anstecknadeln erfolgte am 26. August 2018 im Rahmen einer kleinen Feierstunde durch Sportwartin Jutta Effinghausen-Brunnmeier und dem stellvertretenden Abteilungsleiter Michael Clausing.